



Alliance Française

Arabie Saoudite

RÈGLEMENT DE LA BIBLIOTHÈQUE de l'Alliance Française de Riyadh Safarat

Horaires : Du Dimanche au Jeudi : 10h45 - 20h45 / Samedi : 11h00-13h30

Conditions d'accès :

La médiathèque est ouverte à tout le monde. La consultation sur place des documents est libre et gratuite pour les membres. L'inscription est nécessaire exclusivement pour les prêts.

Inscription à la Médiathèque :

Toute personne peut s'inscrire à la médiathèque.¹

La consultation des documents de Culturethèque (Bibliothèque numérique) se fait gratuitement.

L'adhésion est gratuite pour les élèves de l'Alliance française et pour les professeurs des instituts partenaires .

Conditions de prêt : Enfants et Adultes

4 Livres et/ou revues => 4 semaines

Les documents empruntés doivent être rendus avant échéance du prêt. Les retards peuvent impliquer une suspension temporaire du droit d'emprunt équivalente au nombre de jours de retard. En cas de perte ou de détérioration d'un document, il est demandé à l'utilisateur de le remplacer à l'identique ou par un équivalent.

Attention : 200 SAR pour chaque livre non-rendu

Réservations et services :

Lorsqu'un document est déjà emprunté, il est possible de le réserver, en s'adressant directement au personnel de la médiathèque, par téléphone ou par mail. Au retour

¹ * Deux tarifs adhésions : 250 sar/personne et 400 sar/famille

du document, la médiathèque le garde « réservé » pendant 15 jours et prévient le lecteur de sa disponibilité. Les prêts peuvent être prolongés une seule fois, s'il n'y a pas de réservation faite pour le document. Le personnel de la médiathèque est à la disposition de l'utilisateur pour le guider dans les différentes sections et dans sa recherche documentaire.



Alliance Française
Arabie Saoudite

LIBRARY REGULATIONS of the Alliance Française de Riyadh Safarat

Opening hours: Sunday to Thursday: 10:45 am - 8:45 pm / Saturday: 11:00 am - 1:30 pm

Access conditions:

The media library is open to everyone. On-site consultation of documents is free. Registration is required exclusively for loans.

Registration for the Media Library:

Anyone can register for the media library. Consultation of Culturethèque documents (Digital Library) is free.²

Membership is free for students of the Alliance française and for teachers from partner institutes.

Loan conditions: Children and Adults

4 Books and/or magazines => 4 weeks

Borrowed documents must be returned before the loan due date. Delays may result in a temporary suspension of the borrowing right equivalent to the number of days of delay. In case of loss or damage to a document, the user is asked to replace it with an identical copy and an equivalent.

Please note: 200 SAR per non-returned book

Reservations and services:

When a document is already borrowed, it is possible to reserve it by contacting the library staff directly, by phone, or by email. Upon return of the document, the library

² Two membership rates: 250 sar/person and 400 sar/family

keeps it "reserved" for 15 days and notifies the reader of its availability. Loans can be extended only once if there is no reservation made for the document. The library staff is available to guide the user in the different sections and in their documentary research.